
H28まちづくりふれあいトークで出された

質問や要望の対応について

【宮田 地区】

平成29年8月31日

資料２



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 183 H28.10.17 広報

自治会としてお願い。広報の配布につい
て、その月の状態に応じて月末3日前まで
に配布をお願いしたい。9月29日現在で10
月広報が未配布だった。未来政策課で聞
いたら、毎月最終金曜の配布といわれた。
作業標準もあって良いことだが、準備にも
支障が出てしまう。29日午前に電話して、
午後に配布してもらい助かったが、自治振
興委員配布文書については、3日前まで
に配布いただければありがたい。

自治振興委員の皆様方には、日頃から
広報等の配布にご協力いただきまして
ありがとうございます。今年度から必ず
月末までに各家庭に届くよう自治振興
委員の皆様方へのお届け期限を、毎
月の最終金曜日を改め、月内の最終
日曜日の2日前である金曜日として改
善を図りました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

企画政策課
広報広聴担当：
高田
74-8012

会場 184 H28.10.17 配布物

市の関連部署からの調査票書類、農業委
員会からの配布物だが、現在核家族化・
高齢化社会の中で、もうちょっと配慮した
対応をお願いしたい。記入例をつけると
か。農業委員会からの配布物で特に思っ
た。インターネットで調べれば情報があると
いうが、今の60代以下はともかく、それ以
上の方はパソコン操作ができず、持ってい
ない世代ではないか。市の部門にも相談
窓口はあるというのを見るが、高齢者に
とって市役所へ行くことそのものも苦痛もあ
るのではないか。
農地は、先祖から受け継いだ土地、これを
耕作放棄しても、市としても十分な維持管
理が可能かどうか心配になる。高齢化が進
む中で、個人と市の共倒れを懸念してい
る。

今年度の農地パトロールの結果によ
り、耕作放棄地と思われる農地につい
ては、郵便による利用意向調査を行う
予定にしています。その際には、記入
例を同封しますのでよろしくお願いいた
します。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農業委員会事務
局：野村
74-8098



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 185 H28.10.17 施設

寿養荘によく行く。暖房施設が新しくなっ
ていた。暖房はいいが、あと２つあって、ト
イレの水、風呂の水、この対応が悪い。水
が出なくてもしらんふり。市職員もぜひお
風呂やプールを利用して実感して頂きた
い。
カラオケはやったことがない。一曲10円で
喜んで使っている人も。
送迎のマイクロバスは立派、大切なこと。

昨年のふれあいトークの翌日担当者が
現場を見に行き、修理いたしました。日
頃は指定管理者の氷見市社会福祉協
議会の方で点検をしていただいていま
すが、利用者さんの方でもお気付きの
点があれば受付にお申しつけくださ
い。
カラオケやバスでの送迎など、ご利用
いただく皆様にご満足いただけるよう、
今後もサービスの充実に努めてまいり
ます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

福祉介護課
長寿・生活支援
担当：西中
74-8111

会場 186 H28.10.17
ふれあい
トーク

参加者は若い人もいて、いいと思う。
都議会では、８時に終わると言っていた。
こういう会合もできれば７時までに家に帰
れるようにすればいいと思う。市の職員も７
時までに家に帰らないと不自然だと思う。

「市長のまちづくりふれあいトーク」は、
日中働いている世代の方にも参加して
いただくために、お勤め後の時間に設
定しています。終了予定時間は午後8
時30分頃を予定しておりますので、ご
理解をいただきますようお願いいたしま
す。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

企画政策課
広報広聴担当：
高田
74-8012



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 187 H28.10.17 道路

宮田のとんぼ池の農道がコンクリート舗装
の申請中。10月にやるが、10立米しか補
助がなく18万円。砕石も4320円。建設課の
道の管理にいくと、島尾は50万円。私が生
産組合長の頃は20立米の支給があったは
ずだが、3ｍの幅で厚さ10ｃｍの舗装をす
ると30立米くらい。10ｃｍでは割れるから、
地元で対応している。手間のかけ方とし
て、最低50ｍの施行をしたいから、20～30
立米くらいのコンクリが欲しいところ。なぜ
支給できないのか。作業員の効率性とか、
なぜ決めきめの10立米なのか疑問に思
う。柔軟に対応いただきたいところ。

原材料支給については、市内各集落
から要望があり、それにお応えするた
めに限度を決めて支給しています。生
コンは10立米で、簡易舗装材は20立米
であります。1年で賄えない場合は、次
年度で同じ路線を継続的に実施いた
だいています。なお、島尾地区の50万
円は、道路整備地域支援事業による側
溝改修の費用になります。
市では、今年度から新たに地域活力施
設整備支援事業を創設し、いただいた
舗装についても対応しておりますので
ご活用ください。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当：
河端
30-7070

会場 188 H28.10.17 環境

富山県は美しい湾クラブに加盟して整備し
ているが、海岸清掃を全くされていない。
賽の河原かもしれないが、高岡市に比べ
て3週間、１カ月は遅い。海浜公園も芝刈
はされたが、運動場は見苦しい。保育園の
子供たちが芋ほりに来るが、今年はほとん
ど来ていない。海岸に出ても裸足で歩け
ない、海に行きたくならない、子供たちが
海に遊びに来ても安心・安全になるように
してほしい。

本市の海岸は地元にとって宝であり、
その美しい海岸の魅力をさらに観光資
源としての価値を高めたいと考えてい
ます。そこで市の重要施策として、快適
で住みよい街づくりを推進するため、地
域やボランティア団体と協働して美化
活動を実施しております。さらに、ビー
チクリーナーを導入できる海岸は機械
による清掃を実施し、海岸漂着ごみ対
策の充実を図りながら環境保全に努め
ております。しかし、大雨や台風などの
自然の猛威にはかなわず、波が荒い日
には一夜にして大量の漂着ごみで海
岸一帯を覆い尽くすこともあります。本
市では、毎年6月に海岸において「氷
見クリーン大作戦」、また7月に「氷見市
一斉清掃」を実施し、市民ぐるみで清
掃活動に取り組む一方、ボランティア
団体が年間延べ約250日美化活動に
努めております。今後も、ご提言を参考
に環境保全に努めています。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

環境・交通防犯
課
環境保全担当：
三島
74-8065
都市計画課
都市計画担当：
浜本
74-8078



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 189 H28.10.17 教育

宮田小、西條中。児童数が減少している。
少子化対策はいろいろされているが、引き
続き成果がある政策をお願いしたい。
空き教室がでてきているが、これを地域の
ために利用できないかと考えている。宮田
学童保育が充実しており、預かり、地域の
獅子舞や民謡、習字なども教えていただ
き文化的な活動を伝えていただいている。
作品展示や発表会なども。
ただ、小学校の3、4年生になるとスポーツ
活動になって学童保育が少ない、獅子舞
も人が少ない。子どもたちが学校にいる時
間に気軽に空き教室へ地域の方に来てい
ただいて、子供たちと給食を食べるとか、
囲碁将棋サロンで対局するとか、何か活
発な活動ができれば。地域と子供たちの
交流ができて顔と名前を覚えるなど、地域
の安心につながるのではないか。

ご提案をいただき、ありがとうございま
す。具体的に空き教室の活用ということ
になれば、学校の管理上の問題もあり
ますので、構造上、学校管理部分と遮
断できるか検討していきたいと考えてい
ます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当：
小谷
74-8211



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 190 H28.10.17 教育

少子化の問題の中で、宮田から出た子供
たちが返ってくる成人式のイベントについ
て、もっともっと氷見市がアピールできるよ
うなイベントをやってはどうか。お堅い成人
式ではなく、主人公の成人が氷見市に
帰ってきたくなるようなイベントができれば
いいのではないか。恋愛の場や楽しいイ
ベントなど。

「平成29年新成人のつどい」では、新
成人実行委員会が主催する「氷見の特
産品等大抽選会」を開催して氷見牛
や、市内レストラン食事券など氷見が持
つ良さを新成人にアピールしました。
また「絆深めタイム」と題し、友達同士で
親交を温めてもらう時間を設定したこと
により、大いに写真を取り合い、語り会
う光景が見受けられました。
加えて氷見の良さを全国的にアピール
するため、若者がよく利用するSNSを活
用した動画配信と行うなど、他市にはな
いユニークな取組を行い注目を集めま
した。
今後とも、氷見市に帰ってきたくなるよ
うな、また氷見の良さがアピールできる
ような成人式を実行委員の皆さんと一
緒に考えていきます。

■可能
　■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
生涯学習・文化
財担当：小谷
74-8211

会場 191 H28.10.17 除雪

資料に、これまでの要望対応が記載され
ている。融雪装置の要望が小竹から出し
ていたが、未定というのは心外な所。小竹
は氷見の入り口。宮田地区の人は旧道を
使う人が非常に多い。冬には必ず2～3台
が田んぼに落ちている。海老坂峠のほうは
融雪が増えているが、残り300～500ｍに
ついて設置をお願いしたいところ。今日の
説明では「予算に余裕が出てきた」という
話もあるので、早く設置して頂きたい。

市道下田子海老坂線の消雪施設につ
いては、今後、水源等の調査を行い、
延伸に向け検討していきたいと考えて
います。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当：
河端
30-7070



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 192 H28.10.17 組織

分かりやすい予算書の134P以降だが、組
織の名前について、非常に長い各課の名
前。未来政策課、商工業課、総務課、財
務課などバランス的に非常に変ではない
か。全国にもいろいろな名前の課があるだ
ろうが、長くてバランスが悪くてかえってわ
かりづらい。組織について考えをおききし
たい。

平成29年5月に、市民の皆様から長す
ぎて分かりにくいと言われていた組織
名称の課（室）名、担当名を見直し、分
かりやすい名称に変更しました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

総務課
組織改善・働き
方改革担当：天
坂
74-8033

女性
トーク
会場

331 H28.4.12 スポーツ

春中ハンドの閉会式が寂しい。リハの段取
りも良くない。

春中ハンドは、開会式から閉会式まで5
日間の長丁場の大会で、中学生にとっ
ては心身ともにダメージを受けることや
滞在費のこともあり、敗戦したチームは
3～4日目で帰路につきます。このこと
から、必然的に最終日に残ったチーム
でだけでの閉会式になっています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

スポーツ振興
室：角井
74-8446



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

女性
トーク
会場

332 H28.4.12
ふるさと
納税

ふるさと納税でもっと稼げないか。 平成28年度に氷見市にご寄付いただ
きましたふるさと納税は、約184百万円
（平成27年度の約3倍）でした。全国で
ふるさと納税を獲得するために制度の
趣旨とは反する高額、換金性の高い返
礼品を提供する自治体が増えたことか
ら総務省から返礼品の取扱いについて
取扱いに対する通達があったところで
す。そのため、氷見市におきましても通
達の範囲内で、一層皆様に選んでい
ただけるようH29.8月から返礼品の品数
を増やすなど見直しを行いました。今
後も新商品の開発など、魅力ある特産
品の開発を支援してまいます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

商工・定住課
商工振興担当：
角
74-8105

女性
トーク
会場

333 H28.4.12 協働

市民が何をできるか。もっとＰＲしていくべ
きでは。

市では、地域や団体の自主的、主体的
な活動を支援している「おらっちゃ創生
支援事業」を活用して取り組んだ報告
会を開催し、市民の皆様にご覧いただ
ける機会を設け、広報ひみなどを通し
て開催をお知らせしています。また、平
成28年及び平成29年4月号広報ひみと
一緒に配布しましたタブロイドで主体的
に活動されている市民の方々を紹介し
ています。併せて、そうした方々を市
ホームページやフェィスブックでもお伝
えしています。ぜひご覧ください。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

企画政策課
地域協働推進
室：舛田
74-8013



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

女性
トーク
会場

334 H28.4.12 公園

島尾の海浜公園のトイレが恐い、寂しい、
遊具がない、松の枝垂れがひどい

公園は、市民の皆様が休息・運動・レク
リエーションを行う場であるとともに、災
害時の避難先などさまざまな役割・効
用を持っております。トイレ・樹木につき
ましては、点検等を行いしっかり対応し
ていきます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画課
都市計画担当：
浜本
74-8078

女性
トーク
会場

335 H28.4.12 財政

市の財政は今どんな状態か。必要のない
道路を作りすぎではないか。

借金負担（実質公債費比率）や財政の
自由度（経常収支比率）などの指標
や、貯金（財政調整基金）、借金（債務
総額）の残高をもとに財政の現状をみ
ると、概ね健全性を保っています。予算
執行においては費用対効果を考慮し
た上で実施しています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

財務課
財政担当：杉本
74-8015

女性
トーク
会場

336 H28.4.12 道路

上泉海岸線と氷見伏木線の交差点、通行
止めの看板を設置して欲しい。信号はい
つ設置されるのか。Ｔ字路、３方止まれ、
一旦停止、一方を優先道路にしたらどう
か。

要望が出ています信号機の設置につ
いては、管轄の公安委員会が10月を
目途に進めているとのことです。もうし
ばらくお待ち下さい。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
能越道等事業調
整・用地担当：高
田
74-8091

女性
トーク
会場

337 H28.4.12
海浜植物
園

海浜植物園の散歩道をもっと活用・ＰＲす
れば良い。車を海浜植物園の駐車場に停
めて、歩きたい雰囲気を作ればどうか。周
辺の木は枯れているし、夜は暗くて怖い雰
囲気がある。

海浜植物園の散歩道については、休
日の日中を中心に多くの来園者に利
用されています。活用・PRについては、
海浜植物の保護や保安林内という制限
を考慮しながら、環境教育などの活動
場所となるよう検討していきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

海浜植物園・花
みどり推進室：鈴
木
91-7117



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

女性
トーク
会場

338 H28.4.12 河川管理

泉川沿いに花や木を植えたらどうか。成人
式など記念樹として桜の苗木を植えたらど
うか。

平成29年2月に河川管理者の県と協議
しましたが、堤防の管理や災害時の水
防活動に支障をきたすため、堤防上の
木の植栽は、出来ないとのことでした。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当：
椀澤
30-7071

女性
トーク
会場

339 H28.4.12 公園

魚々座周辺や市内の公園など、トンビやカ
ラスが恐くてお弁当を広げられない。もっと
子供を連れていける公園があれば良い
（犬のフン害があると行きたくなくなる）。

現在、氷見市の拠点となる朝日山公園
整備を行っております。朝日山公園で
は、利用者である市民の和を広げ、専
門家や行政と連携し、市民とともに自ら
が「使うこと、考えること」を一緒に考え、
人が賑わい、子どもを連れていきたくな
るような公園整備を行っていきます。
また今年の5月末には、朝日山公園の
拠点施設となる休憩施設が完成いたし
ました。7月から市民の皆様に利用して
いただけるようになっております。今後
は朝日山公園内で、豊かな自然の中
で、子どもらが自らの工夫で遊びを生
み出し、遊びを通して、自らの創造性
や主体性を向上させていただける公園
整備を行っていきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画課
都市計画担当：
浜本
74-8078

女性
トーク
会場

340 H28.4.12 公園

比美乃江公園があまり使われてないが、
ドッグランとかにできないか。

比美乃江公園でドックランについては
過去に検討しましたが、犬の吠える声
がうるさくて周辺から苦情が出るという
ので断念した経緯がありました。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

水産振興課
漁港・事業推進
担当：林
30-7055



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

女性
トーク
会場

341 H28.4.12 拠点

学童保育は夕方から始まるので、昼間の
空いている時間帯に他に活用できれば良
い。

人口減少・少子高齢化が進む中で、地
域が持続していくためには、活動や交
流の拠点となる場が必要であると考え
ており、平成29年度に策定する第8次
総合計画後期基本計画の中で、集まり
の場など拠点整備の考え方を整理して
いきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

企画政策課
地域協働推進
室：舛田
74-8013

女性
トーク
会場

342 H28.4.12 児童館

現在学童保育を実施している施設が児童
館になれば、若い人やお年寄りなども集ま
る場にできる。その場合、光熱水費等の捻
出が課題になる。何か良い方法や補助金
がないか。

児童館とするためには様々な要件があ
り、すぐには難しい状況ですが、学童
保育に若い人やお年寄りが集まること
は可能ですので、学童保育の運営協
議会に相談してください。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

子育て支援課
子育て応援担
当：坂下
74-8117

女性
トーク
会場

343 H28.4.12 女性登用

自治会に女性が参加していない。 現在自治振興委員の中には女性が１
名います。また、男女共同参画プラン
の中には、自治会を初めとした各種団
体等での女性の登用を促進することと
しています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

観光交流・女性
応援課
男女参画・縁結
び担当：西田
74-8190

アン
ケート

193 H28.10.17 除雪

下田子北交差点の除雪について 平成28年1月24日の除雪時に国道と県
道をつなぐ部分の除雪が抜けているこ
とが判明したので、宮田・上泉の委託
業者にその後対応してもらうよう指示を
しました。ご迷惑をおかけし申し訳あり
ませんでした。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当：
河端
30-7070



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

アン
ケート

194 H28.10.17 観光

観光客が増えているが観光地の掃除や整
備が十分ではない。市と地域が連携でき
るシステムを作ってほしい。

観光施設やトイレに関しては、市で
行っていますが、地域の掃除は地域の
自主性にお任せしています。観光地と
して市全体をきれいにすることは重要
なことであり、自治振興委員の皆様と協
議していきたいと思います。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

観光交流・女性
応援課
観光戦略担当：
萩原
74-8106

アン
ケート

195 H28.10.17 教育

学校田について市の教育委員会の考えを
聞きたい。

市内の5つの小学校では、学校の近く
の田んぼを持ち主の方のご協力をいた
だいて学校田として活用させていただ
き、子どもたちが田植えや稲刈り等を通
して、米作りの苦労や収穫の喜びを学
んでいます。また、お世話をしてくださ
る地域の方々ともふれあい、感謝の気
持ちを育んでいます。
それ以外の学校では、ハトムギやマコ
モダケ、菊づくり等、地域の実情に合わ
せた方法で同じように栽培活動や生産
体験を行っています。
これらの活動は、地域の方々のご協力
のもとに行われており、学校は地域の
皆様と相談しながら活動内容を決めた
り、見直したりしています。特に米作り
においては、収穫までに多くの時間や
作業を要することから、学校は協力して
くださる方々や作業負担の状況等をよ
り適切に把握した上で、毎年の検討を
行っていくことが大切であると考えてい
ます。そのことを各学校に改めて伝え
ていきます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

学校教育課
学務担当：柿谷
74-8213



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

アン
ケート

196 H28.10.17 地域

島尾駅前の環境整備はボランティアで毎
月実施されており、お茶や草刈り機の経費
は個人で負担している状況。何か少しでも
助成してほしい。

おらっちゃ創生支援事業に、地域の魅
力アップにつながる活動等への補助メ
ニューがあります。事業費10万円以上
の活動について、1年目は補助率10分
の10、2年目は補助率3分の2、3年目は
補助率2分の1で、いずれも30万円まで
の支援を行っています。詳細は企画政
策課にお問合せください。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

企画政策課
地域協働推進
室：舛田
74-8013

アン
ケート

197 H28.10.17 観光

獅子舞を県外に発信していけば良いと思
う。

春と秋の季節限定の伝統芸能であるた
め発信が限られていますが、観光ポー
タルサイトで獅子舞が実演される日程
の情報発信をしています。また、昨年
のひみまつりでは、獅子舞ランドを設置
し、県内外の子どもたちに獅子舞体験
をしてもらいＰＲを行いました。今後も観
光ポータルサイトなどを通じて県外へ
情報発信をし、獅子舞の里“氷見”をＰ
Ｒしていきます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

観光交流・女性
応援課
観光地域づくり
担当：大石
74-8106



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

アン
ケート

198 H28.10.17 観光

成人式のイベントで氷見のアピールをして
子どもが帰ってきたいと思えるようなものに
する。

「平成29年新成人のつどい」では、新
成人実行委員会が主催する「氷見の特
産品等大抽選会」を開催して氷見牛
や、市内レストラン食事券など氷見が持
つ良さを新成人にアピールしました。
また「絆深めタイム」と題し、友達同士で
親交を温めてもらう時間を設定したこと
により、大いに写真を取り合い、語り会
う光景が見受けられました。
加えて氷見の良さを全国的にアピール
するため、若者がよく利用するSNSを活
用した動画配信と行うなど、他市にはな
いユニークな取組を行い注目を集めま
した。
今後とも、氷見市に帰ってきたくなるよ
うな、また氷見の良さがアピールできる
ような成人式を実行委員の皆さんと一
緒に考えていきます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
生涯学習・文化
財担当：小谷
74-8211

アン
ケート

199 H28.10.17 配布物

農業委員会の書類等の質問がわかりにく
い。

今年度の農地パトロールの結果によ
り、耕作放棄地と思われる農地につい
ては、利用意向調査を行う予定にして
おり、その際には、記入例を同封する
など調査票の記入の仕方が分かりやす
いように配慮していきます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農業委員会事務
局：野村
74-8098



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

アン
ケート

200 H28.10.17 草刈り

歩道の草刈をしてほしい。 歩道の草刈りも道路管理者によって異
なっていますが、市道については、草
刈りのすべてを市で行うことは難しく、
現在も地区と市が連携して行っていま
すので、引き続きご理解をいただきま
すようお願いいたします。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当：
河端
30-7070


